
学校教育目標 「学ぶ楽しさ 生きる喜び 瞳かがやく浅小っ子」
～特認校「失敗こそ成長のエンジンだ！」～

合い言葉「浅内小は家族」

文責：校長 三洲 龍太

本日、１学期終業式がありました。どの子どもも自分のがんばりを振り返り、成長を実感し、とて

もいい表情で式に参加していました。

今年度、「浅内小は家族」を合い言葉に、春から全校で様々なことに取り組んできました。授業で

なかなか手を挙げて発表できず悩んだ子どももいました。休み時間、友達とけんかをして悲しんだ子

どももいました。いろいろなことがありましたが、一つ一つが、学校でなければ、または教室でなけ

れば体験できないかけがえのない出来事です。毎日、かけがえのない浅内小の家族と活動することで、

少しずつではありますが、全員が成長することができました。本当に嬉しく思います。

私は、終業式の挨拶で、「夏休みにがんば

ってもらいたいこと」として、右の三点を

伝えました。

１は一番願っていることです。交通事故

や水難事故等にはくれぐれも気を付け、全

員元気で安全に過ごしてほしいと思います。

２も大切です。２を意識した生活を心が

けることが健康な生活にもつながるととも

に、休み明けもよいスタートを切ることが

できます。「早寝・早起き・朝ご飯」を重視してください。

３を心がけるとパワーアップできます。お手伝い等、子どもの発達段階に合わせ、家族の一員とし

て、子どもたちに何か役割を与えていただければと思います。役割を果たし、家族に認められること

で子どもたちの自己肯定感が増し、大きな自信につながると思います。

次に、児童会代表として６年 北村蒼磨さんが「１学期の児童会活動と生活の振り返り、２学期に

向けて」について、各学年の代表として、５年 松村蓮華さん、３年 大森樹真さんが「１学期の振り

返りと夏休みの計画」について、以下のように話してくれました。
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夏休みにがんばってもらいたいこと

１ 命を大切に

２ 規則正しい生活

３ 目標に向かって努力

みなさん、一学期は楽しく、元気に過ごせましたか。４月に児童会テーマを「浅内小は家族

協力し助け合う 仲よし浅小っ子」に決め、今年度の児童会がスタートしました。児童会

総会では、今年度の活動計画を確認し、体育館の使い方について全校のみんなで話し合いま

した。ルールを決め、実際にやってみたところ、ルールを守り安全に遊ぶことができていま

す。とてもすばらしいと思いました。そして、７月にはあいさつ運動を行いました。みなさ

んは、元気よく大きな声であいさつができましたか。これからも、地域の人やお客さん、友

達に元気よくあいさつができるように心がけていきましょう。二学期からも、あいさつやル

ールを守ることをがんばり、気持ちよく学校生活を送っていきましょう。【６年 北村蒼磨】



34 日間の長い夏休みになります。楽しい思い出をたくさんつくってほしいと思います。２学期始
業式に、また全員元気に会えることを楽しみにしています。

○国の GIGA スクール構想により、１人１台端末が整備されて４年目となり
ました。タブレット端末は、高等学校でまでずっと活用するとともに、今

後は、各家庭に持ち帰ることが当たり前になります。そこで、今回の夏休

みは、タブレットを活用した内容について、発達段階に応じた課題を出し

ております。特に、ＡＩドリルは、子どもの学習の理解度に応じて様々な

課題が出題されるものであり、市内の全学校で積極的に活用していくこと

になります。休み中、子どもの取組に励ましの声を掛けてくださればと思

います。

○終業式で、子どもたちにも話しましたが、夏休み中、浅内小ホームページに掲載している「ロケッ

ト団報」において、各学年ごとにメッセージ（暑中見舞い）をアップします。時折アップされてい

るか、子どもたちと一緒に確認くだされば幸いです。よろしくお願いいたします。

一学期がんばったことは三つあります。一つ目は、算数です。小数のかけ算やわり算、数

直線を使った小数の問題等で得意になるためにたくさん練習しました。二つ目は、外国語で

す。はずかしがらずにたくさん発表し、表現を身に付けることができました。ノエル先生と

たくさん会話をして楽しい思い出をつくることができてうれしかったです。三つ目は、あい

さつです。４月に５年生のみんなと、「相手に聞こえる声であいさつをしよう」というめあて

を立てました。めあてに向かって、相手に聞こえやすい声ではきはきとあいさつすることが

できてよかったです。

二学期にがんばりたいことは二つあります。一つ目は、あいさつです。一学期がんばった

聞こえやすさの他に、相手の目を見てあいさつすることにもチャレンジしたいです。二つ目

は、低学年のお手本になることです。来年度は最高学年になります。そのため、来年度に向

けてお手本になる行動を心がけていきたいと思いました。二学期も高学年らしくしっかりが

んばっていきたいです。 【５年 松村蓮華】

ぼくは、４月に向能代小学校からこの浅内小学校に転校してきました。はじめは、どんな

学校なのか、友だちができるのかなど、とても心配しました。でも、すぐに友だちができま

した。また、４年生といっしょに同じ教室で勉強したり、休み時間に遊んだりすることが多

いので、向能代小学校にいたときとはちがった感じで楽しく過ごすことができました。とき

どきけんかをしてしまうこともありますが、浅内小学校に来て本当によかったなあと思って

います。

ぼくが、夏休みにがんばりたいことは漢字のふく習です。一学期の全校漢字テストはやっ

と合格できたので、苦手な漢字をたくさん練習してしっかりおぼえたいです。また、家族で

出かける計画を立てているのでとても楽しみです。あつさに負けず、思い出に残るような夏

休みにしたいです。 【３年 大森樹真】


